
Леди Гага боится выходить на сцену
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Леди Гага призналась, что каждый раз перед выходом к публике чувствует себя
больной. Певица переживает внутреннюю борьбу - она ужасно боится, что в ее
выступлении что-нибудь пойдет не так. "Перед каждым шоу меня тошнит в ванной", -
призналась знаменитость. Она так зациклена на своей работе, что теряет голову, если
хоть какая-нибудь деталь не соответствует задуманному плану.
  Свой прекрасный облик певица старается поддерживать и после того, как гаснут
софиты. "Главное недоразумение обо мне связано с тем, кто я, персонаж или личность.
Как будто когда прожекторы и камеры выключаются, я превращаюсь в тыкву. Это
просто неправда. Я занимаюсь музыкой, искусством и дизайном на протяжении всего
дня. Да, я умываю лицо, прежде чем идти спать, но когда я бодрствую, я всегда Леди
Гага", - сказала она.
  Glamour
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